
 
 
 
 
 

Comité de Vendée 
de Badminton 

COMPTE RENDU 
VIE SPORTIVE & CLUBS 

__________ 

RÉUNION DU 4 JUILLET 2023 
 

Présents (Clubs & Comité) : ABFV Aizenay (Solange THEUIL), VCBAD Challans (David BELETEAU / Alexis SCHMIT), FOBAC 

Fontenay le Comte (Sandra LELOUP), GBC Grosbreuil (Yannick LE ROY), USFB La Ferrière (Geoffrey OUVRARD), BCRY La Roche 

Sur Yon (Stéphane MOTAIS / Sylvie LACOUR), BHH Les Herbiers (Nicolas PETIT), SOBAD Les Sables d’Olonne (Benoit RAIMOND), 

CBL Luçon (Bruno PARAIN), HER Noirmoutier en l’Île (Hervé BONNET), BCPH Ste Hermine (Bruno QUAIRAULT / Florian ORY), 

BCTM Montaigu (Matthieu DUBOURG / BURG Magalie). 
 

ORDRE DU JOUR : 

➢ PRESENTATION BREVE DE LA SITUATION DU COMITE 

➢ ÉVOLUTIONS REGLEMENTAIRES A VENIR 

➢ REALISATION D’UN PLANNING DES MANIFESTATIONS SPORTIVES COMITE & CLUBS 

➢ QUESTIONS, SUGGESTIONS 

 

Bruno QUAIRAULT remercie vivement les 12 clubs présents pour leur présence et leur intérêt pour les missions du Comité. 
 

Il propose un tour de table pour que chacun puisse se présenter. 
 

 

PRESENTATION BREVE DE LA SITUATION DU COMITE 
 

Suite à l'Assemblée Générale du Comité en date du 4 juin 2024, aucun des onze membres du Conseil d'Administration du Comité 

n'a souhaité prendre la Présidence du Comité (faisant suite à la démission de Jean-Pierre SPÉCIEL). Toute l'équipe étant 

cependant motivée pour poursuivre les activités du Comité, une Présidence provisoire a été mise en place afin de se donner le 

temps de trouver une ou plusieurs personnes soucieuse(s) de mener l'équipe (déjà constituée et rodée) au bénéfice du 

badminton vendéen. 

 

Bruno QUAIRAULT a accepté d'occuper cette Présidence par intérim jusqu'au 31 décembre 2023, sans prolongation possible. Il 

faut désormais profiter de ces quelques mois restants pour trouver un/des candidat(s) pour une Présidence stable. Faute de 

quoi, le Comité sera placé sous tutelle de la Ligue, sans certitude que les actions mises en place en début de saison puissent se 

poursuivre au-delà du 31 décembre 2023 (les Championnats pourraient ainsi être interrompus). 

 

Afin de faciliter la gestion de cette période de Présidence provisoire, le choix a été fait de se concentrer sur la reconduction des 

actions déjà en place lors de la saison 2022/2023. Il a été également décidé, de façon unanime, de ne pas recruter de salarié 

suite au départ de Maxime DUSSUD, entrainant donc la suppression des interventions auprès des clubs. De fait, l'éventuelle 

mise sous tutelle du Comité n'en sera que facilitée. 

 

Soucieux de ne pas en arriver à une telle décision, le Comité lance cet ultime avis aux candidats, qui peuvent se manifester dès à 

présent auprès de tout membre du Comité. 
 

 

ÉVOLUTIONS REGLEMENTAIRES A VENIR 
 

 

Les quelques modifications pour la saison 2023/2024 sont présentées par Bruno QUAIRAULT. Pas de changement majeur. Ces 

règlements seront transmis aux clubs, comme chaque année, dans le mail de lancement des ICD. 



 

 

REALISATION D’UN PLANNING DES MANIFESTATIONS SPORTIVES COMITE & CLUBS 
 

Comme l’an passé, double objectif de ce planning mutualisé : 

• éviter le chevauchement des manifestations, qu’elles soient organisées par le Comité ou par les clubs ; 

• inciter les clubs à se positionner le plus tôt possible pour l’accueil de manifestations Comité ou jeunes. 
 

Se reporter au document joint pour connaître les plannings et les positionnements des clubs présents. Il est rappelé que ces 

positionnements devront tous être confirmés par les clubs auprès du Comité dès confirmation d’une réservation de salle. 
 

Les clubs présents ont également pu communiquer les dates prévisionnelles de leurs tournois privés. 
 

 

VOS QUESTION, VOS SUGGESTIONS 
 

➢ Un stage Comité jeunes sera-t-il organisé ? Nicolas PETIT indique que cela n’est pas encore fixé. Le club de Challans 

propose de l’accueillir. 
 

➢ Le club de Challans propose également de mutualiser un déplacement sur les IFB. Les différents clubs présents 

indiquent qu’ils sont intéressés. Il est décidé de faire le maximum pour pouvoir organiser ce déplacement afin qu’il 

bénéficie au plus grand nombre. 
 

 

 

 

Bruno QUAIRAULT                                                                                                               Sandra LELOUP 

Président du Comité de Vendée de Badminton                                                           Secrétaire du Comité de Vendée de Badminton 

en charge de la Vie Sportive 

 


